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Ata da 36ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Contagem do ano dois 
mil e vinte e um.  Aos nove dias do mês de novembro, realizou-se no plenário 
“Vereador José Custódio” a trigésima sexta reunião ordinária que contou com a 
presença de vinte e um vereadores, sendo que os vereadores   (Bruno Barreiro) 
e Silvinha (Dudu) participaram virtualmente.  Após cumprimentar a todos, o 
presidente Alex Chiodi solicitou que fosse registrada a chamada dos vereadores, 
estando todos presentes. Logo após, o vereador Hugo Vilaça fez a leitura do 
Capítulo 2, Versículos 13 a 22, narrado por São João, da Bíblia Sagrada. Em 
seguida, a pedido do vereador Bruno (Barreiro) e com a aquiescência de todos 
os vereadores, foi dispensada a leitura da ata, tendo sido aprovada, sem 
ressalva. Na sequência, foram lidos e encaminhados ao órgão competente para 
exame e parecer no prazo legal, os projetos, a saber: Projeto de Lei 
Complementar nº 006/2021 – “Regulamenta a área de especial interesse social 
2 – AIS, e institui e regulamenta o Programa de Implementação de 
Empreendimentos Habitacionais de Interesse Social”, de autoria do Poder 
Executivo; . Projeto de Lei nº 203/2021 – “Denomina Rua Triângulo, o logradouro 
público no bairro Estâncias Imperiais, neste Município”, de autoria do vereador 
Daniel (do Irineu); Projeto de Lei nº 204/2021- “Fica denominada como Rua 
Paulo Hermes Ribeiro , a atual Rua Cinco no Bairro Bernardo Monteiro”, de 
autoria do vereador Ronaldo (Babão); Projeto de Lei nº 206/2021 – “Dispõe sobre 
o estabelecimento de cotas raciais para o ingresso de negros e negras no serviço 
público municipal em cargos em comissão com atribuições de chefia, direção 
e/ou assessoramento”, de autoria da vereadora Moara Saboia; Projeto de 
Resolução nº 042/2021 – “Concede o Título de Cidadania Honorária de 
Contagem ao Senhor Ozéias de Souza Novais”, de autoria do vereador Abne 
Motta.. Logo após, a pedido do vereador Bruno (Barreiro) e com a aquiescência 
dos vereadores, a pauta foi invertida, passando para a discussão e votação de 
projetos. O vereador 1º Secretário José Carlos Gomes solicitou que os Projetos 
de Resolução fossem votados em bloco, conforme consta no Regimento Interno 
desta Casa. O que foi acordado por todos os vereadores presentes. Em Turno 
Único, foram votados em aprovados, por unanimidade, em bloco, os seguintes 
Projetos de Resolução: Projeto de Resolução n.º 008/2021, que “Concede o 
título de cidadania honorária de Contagem ao Excelentíssimo Senhor 
Comandante-Geral do Corpo de Bombeiros Militar de Minas Gerais, o Coronel 
Edgard Estevo”, de autoria do vereador presidente Alex Chiodi; Projeto de 
Resolução n.º 024/2021, que “Concede o título de cidadania honorária de 
Contagem ao senhor Rogério Braz de Almeida”, de autoria do vereador Gegê 
(Marreco); Projeto de Resolução n.º 026/2021, que “Concede o título de 
cidadania honorária de Contagem ao Deputado Federal Mauro Tramonte”, de 
autoria da vereadora Daisy Silva; Projeto de Resolução n.º 027/2021, que 
“Concede o título de cidadania honorária ao Senhor Lúcio Fernandes Borges”., 
de autoria do Vereador Daniel Carvalho; Projeto de Resolução n.º 028/2021, que 
“Concede o título de cidadania honorária de Contagem ao Deputado Estadual 
Marcos Joseraldo Lemos”, de autoria do vereador José Antônio (do hospital 
Santa Helena); Projeto de Resolução n.º 030/2021, que “Concede o título de 
cidadania honorária ao Vice-Governador do Estado de Minas Gerais 
Excelentíssimo Senhor Paulo Eduardo Rocha Brant”, de autoria do Vereador 
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Carlin Moura; Projeto de Resolução n.º 031/2021, que “Concede o Diploma de 
Honra ao Mérito ao senhor João Marcolino Gomes”, de autoria do vereador Hugo 
Vilaça; Projeto de Resolução n.º 032/2021, que Concede o título de cidadania 
honorária de Contagem ao doutor Célio Augusto Pimentel Arcanjo”, de autoria 
do vereador Gil Antônio Diniz (Teteco); Projeto de Resolução n.º 033/2021, que 
“Concede o título de cidadania honorária de Contagem a senhora Denise Sande 
Santos Oliveira”, de autoria do vereador Ronaldo (Babão); Projeto de Resolução 
n.º 034/2021, que “Concede o Diploma de Mérito Desportivo ao senhor Sinvaldo 
Meireles Souza”, de autoria do vereador Ronaldo (Babão); Projeto de Resolução 
n.º 035/2021, que “Concede o Diploma de Mérito Desportivo à Sociedade 
Esportiva Santa Cruz”, de autoria do Vereador Abne Motta; Projeto de Resolução 
n.º 036/2021, que “Concede o título de cidadania honorária de Contagem ao 
Ilustríssimo Senhor Edison César Winkler Zanini”, de autoria do vereador 
Vinícius Faria; Projeto de Resolução n.º 037/2021, que “Concede o Diploma de 
Honra ao Mérito ao Ilustríssimo Senhor José Antônio dos Santos”, de autoria do 
vereador Vinícius Faria; Projeto de Resolução n.º 039/2021, que “Concede o 
Diploma de Mérito Desportivo à equipe feminina de futsal da Associação dos 
Surdos de Contagem”, de autoria do vereador Arnaldo de Oliveira; Projeto de 
Resolução n.º 040/2021, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito à Senhora 
Serafina Ferreira da Silva – Pastora Sara”, de autoria do vereador José Antônio 
(do hospital Santa Helena). Prosseguindo, foi colocado em votação, o Parecer e 
em Primeiro Turno, o Projeto de Lei nº 024/2021, de autoria do Poder Executivo.  
Nesse instante, o vereador Carlin Moura solicitou a palavra e disse que não se 
poderia votar o projeto destinando mais dez milhões para a IGH, já que essa 
empresa já teria encerrado o seu contrato com a prefeitura. A vereadora Moara 
Saboia disse que a ideia desse aporte é que se encerre de forma definitiva essa 
relação com a IGH e que todos os fornecedores da cidade de Contagem e, 
principalmente, que todos os trabalhadores recebam. O vereador Vinícius Faria, 
presidente da comissão de saúde comprometeu-se em trazer o interventor 
Eduardo Pena nesta Casa para melhores explicações a respeito desse projeto. 
Após um longo debate, foi novamente colocado em votação, no Parecer, o 
Projeto de Lei nº 024/2021, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a 
subvencionar, mediante convênio, recursos ao Instituto de Gestão e 
Humanização – IGH no âmbito da intervenção municipal do Decreto Municipal 
n.º 176/2021”, de autoria Poder Executivo. Procedida a votação, o Parecer ao 
Projeto de Lei nº 024/2021, de autoria do Poder Executivo foi aprovado, com os 
votos contrários dos vereadores Abne Motta, Carlin Moura e Hugo Vilaça. Na 
sequência, foi votado e aprovado, em Primeiro Turno, o Projeto de Lei nº 
024/2021, que “Autoriza o Poder Executivo Municipal a subvencionar, mediante 
convênio, recursos ao Instituto de Gestão e Humanização – IGH no âmbito da 
intervenção municipal do Decreto Municipal n.º 176/2021”, de autoria Poder 
Executivo, com os votos contrários dos vereadores Abne Motta, Carlin Moura, 
Hugo Vilaça e José Carlos Gomes. Foram, ainda, votados e aprovados, por 
unanimidade, no Parecer e em Primeiro Turno, os seguintes projetos: Projeto de 
Lei n.º 072/2021 que “Proíbe as práticas de adestramento agressivo e invasivo 
contra animais domésticos no município de Contagem”, de autoria do Vereador 
Hugo Vilaça; Projeto de Lei n.º 127/2021 que “Institui no âmbito do Município de 
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Contagem o mês de Conscientização da Doença de Parkinson denominado 
“Tulipa Vermelha”, e dá outras providências”, de autoria do Vereador Léo (da 
Academia); Projeto de Lei n.º 164/2021 que “Cria a Lei “Ser Mãe” que dispõe 
sobre o direito de toda gestante, atendida na rede pública municipal de saúde, a 
investigação, ao exame genético que detecta trombofilia e ao respectivo 
tratamento e dá outras providências”, de autoria do Vereador Bruno ( Barreiro). 
Em Segundo Turno e em Redação Final  foi votado e aprovado, por 
unanimidade, o Projeto de Lei n.º 160/2021 que “Institui o Programa Municipal 
de Enfrentamento ao Feminicídio em Contagem”, de autoria da Vereadora Moara 
Sabóia. Logo após, foi executado o hino da cidade de Contagem. Na sequência, 
foram votados e aprovados, por unanimidade, os Requerimentos nºs 1903 a 
1924/2021; Indicações nºs 2736 a 2814;  Moções nºs 286 a 296/2021, 
apresentados pelos vereadores, inclusive as matérias destacadas, a saber: 
Requerimento nº 1903/2021- “A comissão especial de acompanhamento das 
ações do Comitê Gestor de Áreas de Risco requer seja encaminhado ao 
executivo municipal e as demais autoridades de relatório da visita técnica 
realizada pela comissão na segunda-feira,25 de outubro de 2021,nos bairros 
Fonte Grande e Maria da Conceição, para providências cabíveis”, de autoria do 
vereador Carlin Moura; Requerimento nº 1904/2021 – “Requer seja solicitado a 
Agência Nacional de Transporte Terrestres-ANTT- e a Companhia Arteris S/A 
informações sobre as obras na Rodovia Fernão Dias/BR-381, do prolongamento 
da Av. Vila Rica, bairro Bandeirantes, Km 479 (trincheira ao lado da antiga 
Toshiba) e da trincheira ligado a Av. Francisco Firmo de Matos e Av. Riacho das 
Pedras, Km 481 (trincheira da sociedade hípica), neste Município”, de autoria do 
vereador Carlin Moura; Requerimento nº 1905/2021 – “Requer sejam convidados 
os Secretários Municipais de Governo; Obras e Serviços Públicos; 
Desenvolvimento Urbano e Habitação; Desenvolvimento Social; e Defesa Social, 
além da Procuradoria Geral do Município e Coordenadoria de Defesa Civil para 
comparecer a esta Câmara Municipal para tratar de providências urgentes para 
mitigar os riscos e problemas das áreas de risco e de alagamento desse 
Município”, de autoria do vereador Carlin Moura; Requerimento nº 1906/2021- 
“Requer seja realizado junto com o Executivo Municipal seminário técnico com 
os diversos órgãos competentes para tratar de ações essenciais para mitigar os 
problemas das áreas de risco e de alagamento deste Município”, de autoria do 
vereador Carlin Moura; Requerimento nº 1907/2021 – “Requer que seja 
solicitado ao Executivo Municipal a divulgação no site oficial dos veículos 
credenciados para transporte escolar, visando maior tranquilidade aos pais para 
a contratação deste serviço em nosso Município”, de autoria do vereador Carlin 
Moura; Requerimento nº 1908/2021 – “Requer que seja solicitado ao Executivo 
Municipal a reforma e revitalização da pista de skate, localizada no Parque 
Tropical, em nosso Município”, de autoria do vereador Carlin Moura; 
Requerimento nº 1909/2021- “Requer que seja solicitado ao Executivo Municipal, 
à Companhia de Saneamento de Minas Gerais - COPASA - intervenções em 
caráter de urgência na escada de escoamento pluvial localizado na Rua Eiruba, 
no bairro Icaivera, em nosso Município”, de autoria do vereador Carlin Moura; 
Requerimento nº 1912/2021- “Requer o asfaltamento do final da Rua José 
Francisco de Assis após o número 419, Bairro Granja Vista Alegre, neste 
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Município”, de autoria do vereador Daniel Carvalho; Requerimento nº 1918/2021 
– “Requer estudo de viabilidade técnica para adequação da sinalização de 
trânsito da Rua Rio Oiapoque com a Rua Corcovado, no Bairro Riacho, neste 
Município”, de autoria do vereador Léo (da academia); Requerimento nº 
1919/2021 – “Requer estudo de viabilidade técnica para instalação de semáforo 
ou sinalização adequada no cruzamento da Avenida Cantagalo com Rio 
Mantiqueira, Bairro Novo Riacho, neste Município”, de autoria do vereador Léo 
(da academia);  Indicação nº 2819/2021 – “Serviço de revitalização asfáltica ou 
de operação tapa-buraco em toda extensão da Rua Laranjeiras no bairro Nossa 
Senhora do Carmo, neste Município”, de autoria do vereador Léo (da academia); 
Indicação nº 2820/2021 – “Indica-se que a Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Social, priorize projetos que incentivem a profissionalização 
dos jovens da cidade de Contagem”, de autoria da vereadora Moara Saboia; 
Indicação nº 2821/2021 – “Indica-se que seja declarado Patrimônio Cultural 
Imaterial do município de Contagem a Cultura Hip Hop”, de autoria da vereadora 
Moara Saboia; Indicação nº 2822/2021 –“Indica-se a instituir o Programa de 
Espaços Sagrados protegidos na cidade de Contagem”, de autoria da vereadora 
Moara Saboia; Requerimento nº 1920/2021 – “Requer a implementação de mais 
opções de playground e equipamentos na academia ar livre (academia da 
cidade) da praça situada na esquina da Rua dos Cardeais, com Rua dos Beija-
Flores, número 86, no Bairro Solar do Madeira”, de autoria do vereador Leandro 
(Léo da academia); Requerimento nº 1921/2021 – “Requer informações sobre o 
andamento das intervenções de restauração e reparação da Igreja Imaculada 
Conceição, no Bairro Bela Vista”, de autoria do vereador Ronaldo (Babão); 
Requerimento nº 1922/2021 – “Requer que sejam feitas intervenções 
urbanísticas no sentido de construção de mais rampas de acessibilidade no 
entorno da Igreja Matriz de São Gonçalo e Espaço Popular, no Bairro Centro de 
Contagem (Plano Diretor)”, de autoria do vereador Ronaldo (Babão); 
Requerimento nº 1924/2021 – “Requer intervenções no sentido de promover a 
realocação de um poste na Rua Reginaldo Souza Lima, altura do nº 960 e 970 
no Bairro Bernardo Monteiro sentido ao novo fórum de Contagem”, de autoria do 
vereador Ronaldo (babão);  Requerimento nº 1930/2021 – “Requer que seja 
alterado o local de instalação do poste de energia elétrica, no Bairro Jardim 
Industrial, conforme relato”, de autoria do vereador Ronaldo (Babão); Indicação 
nº  2749/2021 – “Solicita a desobstrução da rede de esgoto que se encontra 
danificada e vazando a céu aberto no final da Rua Antônio Augusto, próximo ao 
número 574, Bairro Nossa Senhora de Fátima, bem como a limpeza e o 
desassoreamento do córrego situado na área verde ao lado”, de autoria do 
vereador Daniel Carvalho; Indicação nº 2752/2021 – “Indica o estudo de 
viabilidade técnica para que se proceda a implementação de Centro de Atenção 
Psicossocial - CAPS, no imóvel da antiga UPA-JK, situado à Avenida Marechal 
Costa e Silva, sendo feitas as devidas e necessárias adaptações, com o objetivo 
de suprir a alta demanda”, de autoria do vereador Daniel Carvalho; Indicação nº 
2754/2021 – “Solicita ao Poder Executivo e órgãos competentes prioridade para 
Mulheres Vítimas de Violência Doméstica, nos programas de geração de 
emprego, renda e capacitação profissional no âmbito do município de 
Contagem”, de autoria do vereador Daniel Carvalho; Indicação nº 2758/2021 – 



5 
 

“Requer retorno dos horários normais da linha de ônibus 2720”, de autoria do 
vereador Daniel Carvalho; Requerimento nº 2759/2021 – “Requer ao poder 
público que efetue a instalação de placa de Rua sem Saída, bem como, proceda 
com a proibição de estacionamento em um dos lados da Rua dos Amigos, Bairro 
Quintas Coloniais, neste Município”, de autoria do vereador Daniel Carvalho; 
Indicação nº 2760/2021 – “Solicita a extensão do fornecimento da rede de 
energia elétrica, para todas as ruas do Bairro Chácaras Del Rey, neste 
Município”, de autoria do vereador Daniel Carvalho; Indicação nº 2818/2021 – 
“Serviço de revitalização asfáltica ou de operação tapa-buraco em toda extensão 
da Rua Laranjeiras no Bairro Nossa Senhora do Carmo, neste Município”, de 
autoria do vereador Léo (da academia); “Indicação nº 2823/2021 – “Sugere a 
realização de estudo técnicos que possibilitem a inclusão de ações na Lei 
Orçamentária Anual 2022, para a construção de rampas de acessibilidade nas 
praças e espaços públicos municipais, para proporcionar melhores condições de 
acesso às pessoas com deficiência física ou mobilidade reduzida”, de autoria do 
vereador Ronaldo (Babão); Indicação nº 2824/2021 – “Realocação da Unidade 
de Saúde UBS do Bairro Bela Vista que hoje está em um prédio alugado para 
um imóvel próprio do Município”, de autoria do vereador Ronaldo (Babão). De 
acordo com esse vereador, foi apresentado o requerimento nº 192/2021 que, 
ainda, não foi respondido. Nesse requerimento foi sugerido a transferência da 
unidade para o antigo prédio do  a de transferir a unidade para o antigo prédio 
da EDUCARTE na rua Carlos Vitoriano de Sá, nº 920;  Indicação nº 2847/2021 
– “Requer adesão do córrego que passa na Rua das Vertentes, altura do número 
330, Bairro Chácaras Contagem divisa com o Bairro Lúcio de Abreu ao Programa 
Meu Rio Minha Vida, tendo em vista visita realizada pela comissão de 
acompanhamento das áreas de risco desta Casa”, de autoria do vereador 
Ronaldo (Babão), também assinada pelos vereadores Carlin Moura, Léo (da 
academia), Moara Saboia e Léo (da academia); Requerimento nº 1943/2021 –
“Requer a manutenção das lâmpadas queimadas nos postes localizados da 
passarela do bairro Amazonas, localizada no km 478+240 da Rodovia Fernão 
Dias BR-381, até a Avenida General David Sarnoff”, de autoria do vereador 
Vinícius Faria; Requerimento nº 1947/2021 – “Reitera Requerimento nº 
1775/2021, aprovado dia 28 de setembro do corrente ano, referente à 
manutenção dos bebedouros da pista de caminhada da Avenida Francisco Firmo 
de Matos, Bairro Riacho das Pedras, neste Município”, de autoria do vereador 
Vinícius Faria; Requerimento nº 1948/2021 – “Requer informações referente o 
andamento das obras de drenagem e pavimentação poliédrica que estão sendo 
realizadas na Rua Coités, entre a Rua Garças e Rua dos Curiós, Bairro Tupã, 
neste Município”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Requerimento nº 
1949/2021 – “Requer a criação de uma Unidade Básica de Saúde no Bairro 
Inconfidentes, neste Município”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Indicação 
nº  2825/2021 – “Indica estudo técnico para instalação de uma lombada (quebra-
mola), na Rua Stela Diniz Macedo, em frente ao número 346, Bairro Darci 
Ribeiro”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Requerimento nº 1950/2021 – 
“Solicitamos providências para pavimentação asfáltica, na Rua Ademar dos 
Santos Barbosa, em toda sua extensão, no Bairro São Sebastião via de acesso 
a diversas empresas e novo CD dos Correios, via muito movimentada e com 
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trânsito pesado de caminhões”, de autoria do vereador José Antônio (do hospital 
Santa Helena); .Indicação nº 2742/2021 – “Indico que estenda às pessoas com 
Transtorno de Espectro Autista- TEA o direito a credencial de estacionamento 
prioritário emitida pela Autarquia Municipal de Trânsito e Transporte de 
Contagem - TRANSCON neste Município”, de autoria do vereador Arnaldo de 
Oliveira; Indicação nº 2777/2021 – “Realização de drenagem pluvial na Rua 
Pequi nos seus entroncamentos com as Ruas Tambu, Ébano e Secóia no Bairro 
Jardim Laguna, neste Município”, de autoria do vereador Gegê (Marreco);  
Indicação nº 2785/2021 – “Abertura de mais de uma entrada na Unidade Básica 
de Saúde (UBS) do Estrela Dalva, Bairro Estrela Dalva, neste Município”, de 
autoria da vereadora Glória (da aposentadoria); Indicação nº 2794/2021 – 
“Término das obras da bacia de contenção da Rua Rio Volga e Avenida 
Francisco Firmo de Matos, Bairro Riacho das Pedras, município de Contagem”, 
de autoria da vereadora Glória (da aposentadoria); Indicação nº 2810/2021 – 
“Revitalização da pintura do redutor de velocidade (quebra-molas) situado na 
Rua Cidade de Minas, número 894, Bairro Carajás, neste Município”, de autoria 
da vereadora Glória (da aposentadoria); Indicação nº 2830/2021 – “Implantação 
de rede de iluminação pública na Rua Ademar dos Santos Rodrigues no bairro 
São Sebastião rua de acesso ao pátio da TRANSCON, empresas de reciclagem, 
novo centro de distribuição dos correios e condomínío de empresas”, de autoria 
do vereador José Antônio (do hospital Santa Helena); Indicação nº 2831/2021 – 
“Implantação de rede de esgoto e água pluvial na Rua Ademar dos Santos 
Barbosa em toda sua extensão no bairro São Sebastião rua de acesso ao pátio 
da TRANSCON, empresas de reciclagem, novo centro de distribuição dos 
correios e condomínio de empresas”, de autoria do vereador José Antônio (do 
hospital Santa Helena); Indicação nº 2834/2021 – “Solicita operação tapa-buraco 
em toda extensão da rua São Lourenço, no bairro São Gonçalo, neste 
Município”, de autoria do vereador presidente Alex Chiodi; Indicação nº 
2835/2021 – “Solicita operação tapa-buraco em toda extensão da rua Pelegrino 
de Paula Ferreira, Indicação nº 2836/2021 – “Solicita instalação de quebra-molas 
na rua Pelegrino de Paula Ferreira, no bairro Nossa Senhora de Fátima, neste 
município”, de autoria do vereador presidente Alex Chiodi;   Moção nº 286/2021 
– “Profundo pesar pelo falecimento da senhora Vitória Soares dos Santos, 
ocorrido no dia 02 de novembro de 2021”, de autoria do vereador Arnaldo de 
Oliveira, também assinado pelo presidente Alex Chiodi; Moção nº 287/2021 – 
“Congratulações ao Centro Especializados em Reabilitação Antônio de Oliveira 
- CER IV, que completou na última sexta feira,05 de novembro, 03 (três) anos de 
funcionamento, batendo a marca de 111.874 atendimentos realizados às 
pessoas com deficiência”, de autoria do vereador Arnaldo de Oliveira, também 
assinada pelo vereador Carlin Moura; Moção nº 288/2021 – “Moção de pesar 
pelo falecimento da cantora e compositora Marília Dias Mendonça, que nos 
deixou dia 05 de novembro em acidente aéreo na cidade de Piedade de 
Caratinga/MG”, de autoria do vereador Carlin Moura; Moção nº 290/2021 – 
“Congratulações ao vereador Pastor Itamar pelo seu aniversário que ocorreu no 
último dia 2”, de autoria do vereador Gegê (Marreco), também assinada pelos 
vereadores Alex Chiodi e Carlin Moura; Moção nº 294/2021 – Manifesto de 
profundo pesar pelo falecimento do Sr.José dos Santos”, de autoria do vereador 
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Léo (da academia);  Moção nº 304/2021 – “Moção de congratulações e aplausos 
ao senhor Rodrigo Cezar Ferreira, Guarda Municipal de Contagem-MG, há 9 
anos, na corporação nosso profundo respeito e agradecimento pelos serviços 
prestados com, dedicação e bravura ao patrimônio público de nossa cidade”, de 
autoria do vereador José Antônio (do hospital Santa Helena); Moção nº 305/2021 
– “Moção de congratulações e aplausos ao senhor Nilson de Souza Ferreira, 
Guarda Municipal de Contagem-MG, há 9 anos e 8 meses, na corporação nosso 
profundo respeito e agradecimento pelos serviços prestados com, dedicação e 
bravura ao patrimônio público de nossa cidade”, de autoria do vereador José 
Antônio (do hospital Santa Helena); Moção nº 306/2021 – “Congratulações a 
Excelentíssima Prefeita de Contagem, Senhora Marília Campos, ao Vice Prefeito 
Ricardo Faria ao Subsecretário de Esporte e Lazer Rubens Macedo e a todos 
profissionais envolvidos no Campeonato Mineiro de Ginástica Trampolim 
2021,realizado no CSU Eldorado no último sábado, dia de 05 novembro”, de 
autoria do vereador  Arnaldo de Oliveira. Logo após, os vereadores autores de 
suas matérias destacadas discorreram sobre elas, conforme consta nos anais 
desta Casa. No horário destinado ao Grande Expediente o vereador Léo (da 
academia) discorreu sobre dois assuntos os quais considerou muito importantes. 
O primeiro assunto foi a respeito da Escola Municipal Rene Chateaubriand, que 
de acordo com ele, atende mais de seiscentos alunos no bairro Riacho. Léo 
explicou que no ano de 2020 essa escola teria recebido uma emenda no valor 
de oitocentos mil reais para a melhoria daquela estrutura. Entretanto, de acordo 
com esse vereador, essa obra, no momento, encontra-se parada, causando 
sérios transtornos aos alunos que recebem as suas aulas numa igreja católica 
do bairro. Léo (da academia) comentou que pais e alunos têm questionado por 
essa situação. Para ilustrar esse relato, esse vereador passou um vídeo 
mostrando a situação daquela escola que, ainda, teria muita obra a ser 
concluída. Léo pediu aos colegas e, em especial, à Comissão de Educação desta 
Casa para que façam uma visita nessa escola e interceda ao poder público a fim 
de achar uma solução para esse problema. Outro assunto abordado por esse 
vereador foi a respeito da intervenção da TRANSCON na Avenida Corcovado. 
De acordo com a COPASA houve infiltrações em algumas casas que 
comprometeu toda essa avenida. Esse vereador explicou que a prefeitura teria 
mudado o trânsito dessa avenida para as ruas Cubatão e Caraça que, também 
por consequência de um grande declive começou a aparecer rachaduras nas 
casas e, ainda, com risco iminente de atropelamentos, já que se tratam de vias 
de muito trânsito.  Logo após, a prefeitura teria, novamente, trocado o tráfego de 
veículos para as ruas Caparaó e Guararapes. Preocupado com essa situação e 
após muitos questionamentos, Léo pediu ao executivo, aos colegas vereadores 
e à regional para que encontre uma solução para essa situação, juntamente com 
a TRANSCON. Na sequência, falou o vereador Carlin Moura que discorreu sobre 
uma reunião que tivera, em Brasília, juntamente com o Deputado Federal 
Domingos Sávio e com o Diretor Geral da ANTT (Agência Nacional de 
Transportes Terrestres) a fim de falar sobre as obras das trincheiras da Hípica e 
da Toshiba, na BR 381, no bairro Industrial. De acordo com Carlin foi cobrada a 
retomada das obras, que estariam paradas devido à pandemia e devido à troca 
de comando da ANTT.  Por fim, Carlin comentou, com tristeza, do falecimento 
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da cantora Marília Mendonça e mais quatro ocupantes do avião que caíra na 
cidade de Piedade de Caratinga em Minas Gerais. O que foi corroborado pela 
vereadora Moara Saboia e pelo presidente Alex Chiodi que, também, 
manifestaram o seu pesar pelo falecimento da artista e demais ocupantes do 
avião. Finalizando os trabalhos, foi convocada a 37ª Reunião Ordinária, prevista 
para o dia 16 de novembro, às 9:00 horas. Registrada a chamada final dos 
vereadores, constatou-se a ausência do vereador Bruno (barreiro) que solicitou 
verificação de quórum para se retirar. Nada mais havendo a tratar, o presidente 
declarou encerrada a reunião e, para constar, eu, José Carlos Gomes, 1º 
Secretário, solicitei fosse lavrada a presente ata que, sendo lida, discutida e, se 
aprovada, será por mim e pelo presidente, assinada.  

 


